
会   議   録 

会議の名称 第 18期第２１回企画実行委員会 

事務局 公民館 本町分館 

開催日時 平成 1８年６月６日（火） 午前 9時 30分～12時 10分 

開催場所 公民館 本町分館 

出席者 企画実行委員 大久保、永野、藤本、宮澤、吉川、中村 

 職 員 鈴木、木村 

傍聴の可否 可、  一部不可、  不可 

傍聴者数 １人 

傍聴不可等理由等  

会議次第 下段の通り                              

会議結果  

発言内容・発言者名

（主な発言要旨等） 
別紙 

提出資料 
本町分館まつりプログラム 

市民講座「ムサシノキスゲ咲く浅間山へ」アンケート 

会議次第 

 

（１）事業の計画、実行、報告 

１ 男女共同参画講座 

成人学校「菜園教室」 

高齢者学級 生きがい広場 

市民講座  

  公運審の報告について 

  本町分館まつりについて 

  ２ その他 

    公共施設予約システムの運営状況について 

    第１９期公民館企画実行委員の選出について   

 

 



【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

司会 永野委員 第１８期２１回企画実行委員会を開催します。傍聴人 1人。 

「「「「思春期思春期思春期思春期のののの子子子子どもどもどもども・・・・親親親親    応援講座応援講座応援講座応援講座」」」」について 

大久保 チラシを全校生徒に配布しているのでしょうか。 

鈴 木 小・中、14校にポスター掲示を依頼しました。 

宮 澤 小学校低学年の対象ではないですか。 

鈴 木 講師に連絡したところ、思春期とはおよそ小学 4年生～高校 1年生ぐらいまで

と言っていました。 

大久保 ＰＴＡ、児童館等へのチラシの配布をお願いします。 

鈴 木 わかりました。児童館へ早急に送付します。 

「「「「菜園教室菜園教室菜園教室菜園教室」」」」について 

宮 澤 自転車置場や休憩場を確保したら 52坪は狭いのでは・・。 

鈴 木 当初 25人で募集し、参加者は 17人となり丁度よかったのかもしれません。 

100坪と理解されていた委員もあり、いきちがいもあり申し訳ありませんでした。 

藤 本 鴨下先生の駐車場はどうするのか。 

鈴 木 検討します。 

市民講座市民講座市民講座市民講座「「「「ムサシノキスゲムサシノキスゲムサシノキスゲムサシノキスゲ咲咲咲咲くくくく浅間山浅間山浅間山浅間山へへへへ」」」」について 

大久保 終了時間がだいぶ延びたので途中で帰った人もいた。 

    講師との打合せをきちんとしておいた方が良いのでは・・。 

    高齢者なので、ゆっくりと説明するのはいいと思うのですが行程はきちんとし

た方がいい。 

宮 澤 メインはキスゲであるのに霊園が長すぎた、逆にした方がよかったのでは・・。 

「「「「公運審公運審公運審公運審のののの報報報報告告告告」」」」についてについてについてについて    

鈴 木 5 月 26 日開催の公運審において講座がカルチャー化しているのではとの意見

があった。目的の書き方を今後考えていきたい。カルチャー化しているとは思っ

ていません。 

大久保 この講座の目的の書き方がおかしいのでは・・。 

これでは公運審で指摘されるのでは・・。 

小金井の町を知るということでよい講座になっている。 

鈴 木 目的については以後注意したいと思います。 

「「「「本町分館本町分館本町分館本町分館まつりまつりまつりまつり」」」」について 

大久保 稲穂神社との日程は変更できないでしょうか？ 

宮 澤 従来４月に祭りを行っていたので、４月に行うという話も聞いています。 

鈴 木 いずれにしても来年度は調整し、変更するよう努力したいと思います。 

宮 澤 参加団体が主であるまつりなので、委員長や館長のあいさつがあってもよいの

ではなかったか。特別イベントでのあいさつを考えていただきたい。 



鈴 木 次回から考えていきたいと思います。 

中 村 実施委員会との連絡を密にした方が良いのでは。 

    スケジュールの空いている時間帯を有効活用するよう実施委員会で決めてお

くべきだと思います。 

大久保 実施委員会と企画実行委員、職員との役割がよくわからない。 

中 村 代表者会議は各サークルの最後の集まりですので交流会などの日程等につい

て決める必要があるのでは。 

藤 本 実施委員長は大変だと思います。実施委員会の中で決定する必要がある。 

大久保 展示パネルのポールの数を確認するようにしてください。 

中 村 展示室（学習室Ａ）の使用方法についてですが今回展示サークルと場所につい

て問題が発生したが図面を早めに作成し、きちんと確認をするようにした方がよ

いと思います。 

模擬店が少ないので増やせないか。 

大久保 学芸大、農工大にも早めに声をかけてもいいのでは。 

 

「「「「そのそのそのその他他他他」」」」について 

大久保 ７月２９日の「水鉄砲を作って遊ぼう」の日程と緑児童館の夏季クラブと重な

っているので確認していただきたい。 

中 村 システムのマニュアルのコピーを作成し、受付で配布したらどうか？ 

大久保 説明会を再度開催することを要望する。 

    システム実施後の説明会を定期的に各館で開催してほしい。 

木 村 事務連絡会で要望する。 

大久保 公民館研究大会の連絡を密に。 

 

「「「「傍聴人傍聴人傍聴人傍聴人」」」」より 

① 企画実行委員制度は小金井独自の制度であり、その中で企画委員として研究大会 

の課題別に８分科あるが５分科会分を分館ごとに事例報告書を提出したらどうか。 

② 公民館の基本方針を公運審でまとめるようにしていますが公運審委員と企画実行委

員、職員で協力して良い案ができないものかと思っています。 

 

 ―１２時終了― 

 

   次回は７／４（火）９時３０分の開催となります。  

 


